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SPD-Fraktion

( Anfrage Nr. 15-2019/2018 )

Eingereicht am 31.08.2018 um 16:50 Uhr.

Ehrenmal Wülferode

Im Rahmen der Gedenkstunde zum Volkstrauertag steht jedes Jahr eine Ehrenabordnung 
neben dem Ehrenmal in Wülferode vor dem Friedhofsgelände. Diese steht bisher allerdings 
auf einem Erdhügel und damit nicht wirklich standsicher. Bereits in der Anfrage 
15-0671/2016 fragte die SPD Fraktion nach der Möglichkeit der horizontalen Verlegung 
zweier Platten neben dem Ehrenmal. Dieser Bitte konnte aufgrund einer damals fehlenden 
denkmalrechtlichen Genehmigung nicht entsprochen werden. Dazu waren noch weitere 
aussagekräftige Unterlagen notwendig. Ebenso sollte eine vorgeschlagene Veränderung der 
Grünanlage geklärt werden. 
Die vorzufindende Situation für die Ehrenabordnung ist weiterhin unbefriedigend und bedarf 
einer Verbesserung. Am besten durch das Verlegen von vier Platten an den jeweiligen 
Ecken des Ehrenmales, da die Abordnung in der Regel aus vier Personen besteht.

Fragen an die Verwaltung :

1. Hat es seitdem eine entsprechende weitergehende denkmalrechtliche Prüfung zur 
Verlegung der Platten gegeben?

2. Wer müsste hier aktiv werden, um das Verlegen von vier Platten an den jeweiligen 
Ecken des Ehrenmales in Wülferode zu veranlassen?
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